

# La política monetaria en América Latina

## DATOS DE INTERÉS

No 627, 5 de diciembre de 2022





# Comentario 5 de diciembre de 2022

La política monetaria ha sido protagonista en el año 2022 dada una lucha anti inflacionaria que no registra antecedentes en el presente siglo. En algunos países la intensidad y severidad de la inflación empieza a ceder muy despacio y quizás esa sea una razón para pensar que la política monetaria hace pausas. Entre junio y diciembre de 2022 la tasa promedio de política monetaria se incrementó en la región en 360 puntos básicos. Entre julio y noviembre de 2022 el mismo indicador subió 240 puntos básicos. El pasado 10 de noviembre, por ejemplo, el Banco Central de México elevó sus tasa de interés de política monetaria 75 puntos básicos, mientras en su análisis señalaba una revisión a la baja de la inflación de manera “marginal”. En sus encuestas observa que las expectativas de largo plazo de la inflación son estables, pero todavía por encima de la meta señalada por el Emisor.